

Herrenberg, 05.03.2021

Liebe Eltern, Liebe Schüler\*innen,

das Coronaschnelltestzentrum-Gäu des Landkreises Böblingen führt für Schüler\*innen, die im Schulzentrum Längenholz in Präsenz unterrichtet werden, zweimal pro Woche Schnelltests in der Mensa Längenholz durch.

Es handelt sich um Antigen-Schnelltests, die keine Auswertung im Labor benötigen. Das Ergebnis liegt nach ca 15 Minuten vor und kann über einen Link im Internet abgerufen werden.

Die Antigentests werden mit einem Abstrich aus der unteren Nasenwand durchgeführt. (kein tieferes Eindringen in die Nase)

Die Tests werden von geschultem Personal des Testzentrums durchgeführt.

Die Tests sind freiwillig.

Eine Testung ist nur nach vorheriger Anmeldung möglich.

Alle Schüler\*innen, die ab dem 08.03.2021 Präsenzunterricht an der Schule haben, können sich online für einen Test anmelden.

Die Testungen finden montags und donnerstags zwischen 07:15 Uhr und 09:45 Uhr in der Mensa Längenholz statt.

Zum Test muss ein Ausweisdokument (Personal- oder Schülerschein) und die unterschriebene Einverständnis- und Datenschutzerklärung mitgebracht werden. (Bei wiederholter Testung muss die unterschriebene Einverständniserklärung erneut mitgebracht werden.)

Bei minderjährigen Schüler\*innen erklären die Erziehungsberechtigten mit ihrer Unterschrift ihr Einverständnis.

Die Einverständnis- und Datenschutzerklärung finden Sie zum Ausdrucken auf der Homepage der Hilde-Domin-Schule.

Über diesen Link erfolgt die Terminbuchung:

<https://www.terminland.de/Corona-Schnelltest-Baeren-Apotheke/online/Schulzentrum-Laengenholz>

Wir möchten alle Schüler\*innen, die ab 08.03. Präsenzunterricht an der Schule haben, ermuntern von diesem Angebot Gebrauch zu machen.

Ein breiter Einsatz von Schnelltests ist eine große Chance den Schulbetrieb bald in größerem Umfang wieder aufnehmen zu können.

Herzliche Grüße

Marion Schönhaar